
 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: nuovo appalto per i sublotti 2 e 3 del Quarto lotto della Terza Corsia (Gonars-Villesse): 
Nodo di Palmanova 

 

PREMESSO che Autovie Venete s.p.a. è la società concessionaria dell’Autostrada Venezia-Trieste, che il 
Commissario delegato per l’emergenza determinatasi nel tratto dell’autostrada Quarto d’Altino – 
Trieste è il Presidente della Regione FVG Massimiliano Fedriga e soggetto attuatore è l’assessore 
Graziano Pizzimenti; 
CONSIDERATO che il Commissario Delegato, con Decreto del Soggetto attuatore n. 443 del 5 maggio 
2021, ha provveduto ad esercitare la facoltà di recesso dal contratto per i sublotti 2 e 3 del Quarto lotto 
della Terza Corsia (Gonars-Villesse) stipulato con la C.M.B Società Cooperativa; 
PRESO ATTO che i lavori per lo svincolo di Palmanova, ricompresi nel secondo sublotto, corrispondono 
ad un importo complessivo di circa 48,5 milioni di Euro; 
APPRESO da organi di stampa che 50 milioni sarebbero stati spostati “da contratti rescissi” alla 
realizzazione di cavalcavia nella regione Veneto (San Donà e Portogruaro) 
APPRESO che i sindaci del palmarino, preoccupati per la tempistica della rotonda del semaforo 
all’uscita del casello di Palmanova, ne richiedevano lo stralcio, per portarla alla programmazione 
ordinaria, trovando il soggetto attuatore favorevole “per abbreviare i tempi”, smentendo di fatto 
l’efficacia dello strumento del Commissariamento. 
 
Tutto ciò premesso, il sottoscritto consigliere regionale 
 

INTERROGA 

 

il Presidente e la Giunta per conoscere quali siano i tempi per la nuova gare di appalto per i lavori 
previsti nei sublotti 2 e 3, se sia ancora coperto finanziariamente e in particolare quale sia la situazione 
per lo svincolo di Palmanova. 
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